

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dilakukan oleh peneliti, dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan negatif antara harga diri dengan kemalasan sosial pada anggota organisasi karang taruna Bantar Kulon. Artinya semakin tinggi harga diri, maka semakin rendah kemalasan sosial pada anggota organisasi karang taruna Bantar Kulon. Sebaliknya, semakin rendah harga diri maka semakin tinggi pula kemalasan sosial pada anggota organisasi karang taruna Bantar Kulon. Hasil koefisien determinasi variabel harga diri memiliki kontribusi sebesar 47,8% terhadap kemalasan sosial pada anggota organisasi karang taruna. Artinya, faktor harga diri memberikan kontribusi yang cukup erat terhadap kemalasan sosial pada anggota organisasi karang taruna Bantar Kulon.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian, beberapa saran yang dapat diberikan adalah sebagai berikut:

1. Bagi subjek

Bagi subjek anggota organisasi karang taruna di Bantar Kulon, diharapkan penelitian ini dapat memberikan manfaat untuk menjalankan organisasi dengan efektif dan efisien.

2. Bagi Organisasi karang taruna

Bagi organisasi karang taruna diharapkan dapat mengadakan intervensi guna mengurangi perilaku kemalasan sosial dan meningkatkan harga diri. Intervensi yang dapat dilakukan seperti mengadakan kegiatan makrab, outbond, dan intervensi-intervensi lain yang dapat merekatkan hubungan, meningkatkan kekompakan dan kerjasama antar anggota organisasi karang taruna. Selanjutnya dapat pula diadakan pelatihan, workshop atau seminar seputar berfikir positif, mengenal diri, mencintai diri supaya dapat membantu meningkatkan harga diri.

3. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti selanjutnya, diharapkan untuk meneliti faktor-faktor lain yang memiliki kemungkinan dalam mempengaruhi kemalasan sosial. Sehingga dapat ditemukan lebih banyak lagi variabel yang dapat mempengaruhi terjadinya kemalasan sosial selain harga diri. Selain itu, peneliti selanjutnya diharapkan untuk meneliti subjek selain anggota organisasi karang taruna sehingga dapat menambah keberagaman penelitian.